

## Froid polaire

Dossier de la rедакция de H2o  
February 2026

0 °C à Cuba

Le 3 février, Cuba a relevé à l'aube 0 °C dans la province de Matanzas, voisine de La Havane, soit la température la plus basse jamais enregistrée dans l'île caribéenne, a annoncé son institut de météorologie. Le précédent record, de

avait été enregistré en 1996 dans la province de Mayabeque, voisine de Matanza. Selon l'Insmet, la baisse inhabituelle

des températures à Cuba s'explique par l'arrivée d'un front froid très intense en provenance d'Amérique du Nord, qui a

entraîné une masse d'air polaire vers les Caraïbes.

À Toronto, le thermomètre est descendu à -35 °C.

Dans le même temps, Vancouver enregistre son premier hiver sans neige depuis 43 ans.